



6



4



4



5

5 春の風物詩！潮干狩り

大崎海岸では、アサリなどの貝が、自然に繁殖して、潮干狩りを楽しむことができます。

ゴールデンウィーク期間中、海岸には大勢の観光客らが訪れ、潮干狩りを楽しんでいました。

食卓に並ぶ「今日の収穫」は何よりの御馳走ですね。

6 まちを彩る芝桜！

桜吹雪が舞い散ったあと、地面を覆い尽くすように花を咲かせる芝桜が満開を迎えました。

まちのあちこちの家庭で植えられた芝桜は、桜色、赤、薄紫、白色の花を咲かせ、道行く人を楽しませてくれました。

桜が散り寂くなったまちの風景を、見事に彩ってくれました。

4 チャリティーバザーを開催！

5月3日（火）から5日（木）までの3日間、あすばる大崎において東日本大震災の被災地を支援しようとチャリティーバザーが行なわれました。

このバザーを主催したのは、地域の活性化を目的に昨年町内の若手有志で結成された『O S A K I (おさき)へeco(いこ)会』です。

同会のメンバーが、今回の震災被災者のために「何かできないか」と計画したもので、地域の方々に協力を求め、約1200点の物品を集めました。

物品は完売し、売上金と当日協力いただいた募金は日本赤十字社を通じ寄付されました。

また、町が復興支援チームとして職員を派遣している岩手県大船渡市へメッセージを届けようと、メッセージボードが設置されていました。

訪れた人々は、「がんばろう」「応援しています」などと寄せ書きし復興を願いました。